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Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA 22 MAGGIO 2023 

 

Il Comitato Esecutivo approva, all’unanimità, il verbale della seduta del 22 

maggio 2023. [del. 1] 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente riferisce che il 4 luglio u.s. è giunta una comunicazione dell’ANOC 

sul ritiro del Comitato Organizzatore indonesiano, a un mese dalla cerimonia d’apertura, 

dall'impegno di ospitare la seconda edizione dei World Beach Games, causando così anche la 

cancellazione della XXVII Assemblea Generale dell'ANOC prevista sempre a Bali, in agosto. 

In considerazione dello scarso preavviso, non è possibile trovare una sede 

alternativa e pertanto i Giochi sono da considerarsi annullati. La decisione è dovuta al fatto che il 

governo ha ritardato il suo sostegno finanziario e non c'erano più i tempi per allestire i Giochi 

programmati. L'Assemblea Generale dell’ANOC si terrà comunque: sede e date saranno 

comunicate nelle prossime settimane. Ricorda che analoga situazione si è già verificata in occasione 

della prima edizione a San Diego (USA), con il ritiro cinque mesi dall'appuntamento inaugurale per 

mancanza di finanziamenti privati.  All’epoca, però, è stato possibile tamponare con l’intervento del 

Presidente ANOC, lo Sceicco Ahmad Al-Fahad Al-Sabah del Kuwait, che trovò la disponibilità del 

comitato olimpico del Qatar, ospitando la manifestazione a Doha. 

Il Presidente si dichiara incredulo di questa tardiva decisione, non rammentando 

tempistiche simili in passato sulla scena olimpica mondiale, che vanifica gli sforzi di migliaia di 

atleti e staff tecnici in preparazione all’evento, oltre a causare danni economici e caduta d’immagine 

e della reputazione del movimento sportivo internazionale. 

Sempre riguardo al movimento olimpico internazionale, informa di aver ricevuto 

un invito dal CIO di candidare una figura che si sia distinta per l'uguaglianza di genere, l'inclusione 

e la diversità attraverso lo sport. Il CIO è più che mai impegnato a consolidare i Giochi Olimpici per 

promuovere l'uguaglianza di genere e l'inclusione, e accelerare la rappresentanza femminile nelle 

posizioni di governo e di leadership in tutto il movimento olimpico. La manifestazione, prima 

denominata “Women & Sport”, ora è intitolata “Campioni del CIO” per riconoscere quelle persone 

eccezionali che stanno lavorando verso il progresso dell'uguaglianza di genere, della diversità e 

dell'inclusione nello e attraverso lo sport in tutto il mondo. Pur non avendo al momento figure da 

segnalare che si possano distinguere a livello mondiale, ritiene importante tuttavia sottolineare 

l’impegno a promuovere l'uguaglianza di genere, la diversità e l'inclusione nello sport e ricorda che 

uno degli obiettivi sfidanti del CIO è il raggiungimento dell'obiettivo minimo del 30 per cento di 

rappresentanza femminile in tutti gli organi di governo dello sport. 

Infine, il CIO ha pubblicato il suo rapporto annuale intitolato “Solidarietà e Pace”, 

Oltre a delineare le attività dell'anno, riporta il bilancio consolidato per il 2022 dell’organizzazione 

che è interamente finanziato da privati, e ridistribuisce il 90 per cento dei suoi proventi per 

sostenere - attraverso contributi diretti del CIO e attività varie - progetti e programmi volti a 

sostenere la realizzazione dei Giochi e a promuovere la sviluppo mondiale dello sport, per una 

somma che supera i due miliardi di dollari. 

Il rapporto riflette l'enfasi delle attività del CIO nel 2022 e il conseguimento degli 

obiettivi dell'agenda olimpica 2020+5 nell’anno. I Giochi olimpici di Pechino e la missione di pace 

che ha caratterizzato il periodo successivo, con la solidarietà olimpica è diventata ancora più 

importante dopo l’invasione dell’Ucraina da parte della Russia, in palese violazione della tregua 

olimpica e della Carta.  

Invita quindi tutto l’Esecutivo a un'approfondita lettura del rapporto. 
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Comma 2) COMUNICAZIONI 

 

Il Presidente informa che Manlio MOLINARI, prima del termine della pausa di 

riflessione personale richiesta ha annunciato con una nota in data 3 luglio, l’intenzione di non 

rientrare nell’Ufficio Sportivo CONS. 

Il Comunicato Esecutivo, dispiaciuto della sofferta decisione, comprende e 

rispetta la scelta personale, non trovandosi più motivato per il proseguimento della collaborazione 

in questo particolare momento, e augura a MOLINARI che possa trovare nuovamente la serenità 

auspicata e di poterlo vedere nuovamente in altri ambiti a sostegno del movimento sportivo. 

Viene distribuita la relazione del Capo Missione ai Giochi di Malta 2023, posta 

agli atti della seduta.  

Il Presidente invita l’Esecutivo a voler approfondire la lettura della relazione sui 

Giochi 2023 e rende noto di condividere in larga parte tutto il contenuto del rapporto e soprattutto 

molti aspetti sollevati riguardo all’organizzazione di questa prima edizione post-pandemica.  

Dal suo punto di vista, non ritiene ci sia molto altro da aggiungere a quanto già 

riportato e riferito, se non il dover ringraziare nuovamente Mahena ABBATI per l’ottimo lavoro 

svolto, unitamente ai suoi collaboratori, fino a ritenere molto utile e significativo riportare le 

conclusioni del suo rapporto: “Dobbiamo ricordare sempre quanto impegno, quanta fatica, quanto 

sudore e quanti sacrifici quotidiani ci sono dietro ogni risultato sportivo”.    

Il Presidente rende noto che durante l'ultima riunione del Comitato Esecutivo del 

CIJM, tenutasi il 10 giugno 2023, ha deliberato all'unanimità la nomina del Segretario Generale 

CONS a membro della Commissione di valutazione dei prossimi MBG 2027, tenuto conto della sua 

lunga esperienza nello sport e nei Giochi del Mediterraneo. 

Il Segretario Generale precisa che, questo incarico segue i precedenti incarichi 

per Patrasso 2019 e Heraklion 2023, con l'appuntamento previsto tra due mesi. 

Dato che questo incarico andrà oltre l’attuale mandato al CONS, è sua intenzione 

chiedere un nuovo benestare del prossimo Esecutivo qualora non abbia più rinnovato il suo mandato 

da parte del Consiglio Nazionale, dopo il 31 marzo 2025. 

Il Presidente avvisa che, a seguito del ritrovamento di un ordigno non esploso 

durante gli scavi nel cantiere del campo di calcio del Serravalle B e risalente alla seconda guerra 

mondiale, la protezione civile ha emesso un’ordinanza di chiusura precauzionale di sospensione dei 

lavori, in attesa dell’intervento del genio civile italiano e gli artificieri, affinché il congegno bellico 

sia disinnestato o rimosso in totale sicurezza. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
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Comma 3) PROPOSTA ASSESTAMENTO BILANCIO CONS 2023  

 

Facendo seguito alla ricognizione generale sulla situazione finanziaria dell’Ente 

per il corrente esercizio deliberata nella precedente seduta, vengono distribuiti una nota e uno 

schema descrittivo degli interventi necessari che l’Ufficio ha portato all’attenzione dell’Esecutivo.  

La proposta di assestamento al Bilancio prevede un adeguamento di alcuni 

capitoli a fronte di eventi e situazioni né previsti né prevedili, e afferenti ad alcune rubriche quali 

“Personale in attività”, “Funzionamento Uffici”, “Attività CONS”, ma soprattutto relativi alle 

“Spese generali impianti sportivi”. Nel dettaglio, gli importi e le motivazioni sono le seguenti: 

- €.24.000 (cap. 550) in funzione dei distacchi amministrativi temporanei presso il CONS dei 

dipendenti Alessandra PERILLI e Claudio TONINI; 

- €.10.000 (cap. 750) per il noleggio dei gazebo in occasione di Sportinfiera resosi necessario a 

seguito di valutazione negativa circa il ripristino e riacquisto degli stessi; 

- €.19.000 (cap. 760) a parziale copertura dell’ammontare dei premi e riconoscimenti agli atleti 

medagliati della stagione agonistica, a oggi quantificati per oltre € 67.500; 

- €.10.000 (cap. 780) per gli adempimenti previsti alla Legge 171/2018 e individuati dal nuovo 

DPO in ambito tutela della privacy;  

- €.20.000 (cap. 815) per gli adempimenti alla Legge 32/1998 e le prescrizioni individuate a 

seguito del disciplinare di incarico RSPP, riguardante la gestione integrata della salute e 

sicurezza sui luoghi di lavoro; 

- €.34.000 (cap. 840 e 1090) per gli adempimenti alla Legge 32/1998 e l’adeguamento delle 

dotazioni dei locali tecnici delle strutture natatorie, a seguito dell’incidente del 29/11/2022, e 

delle raccomandazioni da parte della U.O. Sicurezza sul Lavoro; 

- €.6.000 (cap. 850) per rifondere il capitolo dopo gli interventi di impermeabilizzazione urgenti 

già sostenuti presso il Centro Tennis di Montecchio; 

- €.7.000 (cap. 970) a copertura delle utenze di energia elettrica dopo una prudenziale stima dei 

costi del primo semestre e in base al consuntivo 2022. 

Il Segretario Generale propone al Comitato Esecutivo di approvare la 

variazione al Bilancio di previsione 2023, sulla base delle motivazioni illustrate e di richiedere alle 

Segreterie di Stato competenti un aumento del contributo dello Stato pari a €. 130.000 portando in 

tal modo il fabbisogno complessivo da €. 5.133.000 a € 5.263.000. 

In merito agli investimenti, non risultano necessarie variazioni di bilancio per 

quanto riguarda il capitolo di spesa in conto capitale. 

Il Relatore evidenzia come, stante l’indicizzazione dei prezzi della fornitura di 

energia elettrica e gas metano per l’anno in corso e la forte dilazione con cui l’A.A.S.S. fattura le 

utenze all’Ente, non è possibile effettuare stime attendibili per l’anno in corso.  

Pertanto, prudenzialmente ci si riserva l’opportunità di effettuare una nuova 

valutazione dei costi delle utenze nei prossimi mesi che potrebbe portare a ulteriori richieste di 

variazione. 

Non registrandosi interventi, il Comitato Esecutivo approva all’unanimità la 

proposta di variazione del Bilancio CONS 2023 così come riportato nel prospetto posto agli atti 

della seduta e da presentare a ratifica del Consiglio Nazionale, alla sua prima seduta utile, ai sensi 

dell’art.19, comma 1, lettera i) della Legge n. 149/2015. [del. 2] 
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Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

In vista della prossima partecipazione ai III Mediterranean Beach Games a Creta e 

tenuto conto che solo ora stati resi noti ufficiosamente i costi di partecipazione durante il seminario 

tenutosi nel mese scorso, l’Ufficio Sportivo ha approntato un preventivo di spesa della spedizione, 

alla luce della delegazione ipotizzata, corredata dalla long list messa a punto dalla C.T. 

Alla luce del costo per persona, pari a €. 110 per ogni giorno extra al periodo di 

gratuità, una prima stima dei costi dei biglietti aerei, trasferimenti, abbigliamento e altre spese in 

loco per una delegazione di sei (6) atleti cui vanno compresi il Capo Missione, Fisioterapista, 

Tecnici e un Press attaché, ammonta a €. 9.340,00 come prospetto posto agli atti. 

Il Comitato Esecutivo preso atto del riferimento e della long list allegata con i 

potenziali atleti ammessi in attesa del parere favorevole della Commissione Tecnica, approva il 

budget indicato e impegna la spesa di €. 9.500 sul cap. 1170 “Partecipazione Mediterranean Beach 

Games” previo uno storno di €. 5.500 dal cap. 1162 “Partecipazione Giochi dei Piccoli Stati” 

autorizzando le spese fino a disponibilità del capitolo [del. 3] 

Il Segretario Generale richiamando la delibera n. 10 dell’8 maggio u.s., con la 

quale una serie di Federazioni erano state invitate a chiarire in merito alla propria posizione a 

seguito delle osservazioni del Revisore dei bilanci, sottopone l’esito dei rilievi ricevuti a oggi dalle 

seguenti Federazioni: Arti Marziali, Baseball, Biliardo, Ginnastica, Ippica, Nuoto, Pallacanestro, 

Pallavolo, Pesca, Roller Sport, Tennistavolo, Tiro a Segno e Tiro con l’arco.  

Sentito il riferimento e le indicazioni fornite, il Comitato Esecutivo accorda lo 

sblocco del contributo ordinario, temporaneamente sospeso in attesa di riscontro ai rilievi. [del. 4] 

Informa, altresì, che la Federazione Judo-Lotta ha trasmesso una nota, il 5 u.s. 

unitamente al reale bilancio federale, scusandosi poiché per errore il Presidente federale, nella fretta 

e nell’urgenza di consegnare tutta la documentazione, aveva depositato la bozza e non il bilancio 

approvato dall’Assemblea. Nessun riscontro, dalla F.S.T.V. in merito al proprio bilancio federale. 

L’Esecutivo prende atto del riferimento e invita l’Ufficio a trasmettere la nuova 

documentazione allo Studio commerciale per le dovute verifiche contabili al riguardo. [del. 5] 

Viene data lettura di una nota relativa al legale individuato dalla FST che per 

conto della stessa ha assisto la Federazione e il CONS nella vertenza del mancato pagamento dei 

canoni di locazione e della chiusura anticipata dell’affittuario del ristorante del Centro Tennis Cassa 

di Risparmio. Aveva inoltre curato e predisposto la redazione della scrittura privata, oltre che fornito 

la necessaria assistenza alla riconsegna dei beni e dei locali, avvenuta il 16 giugno 2021.  

Il Segretario Generale precisando che non è stato aperto un residuo sul bilancio 

CONS nel 2021, informa l’Esecutivo che il legale chiede ora il saldo della parcella pari a €.1.350 

mai trasmessa al CONS e probabilmente neppure alla FST. 

Il Comitato Esecutivo delibera di incaricare la FST a fare le debite verifiche al 

riguardo e di riconoscere la parcella, qualora non fosse mai stata liquidata, con un rimborso per 

tramite la Federazione. [del. 6]  

 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 8 

 

in data  6 luglio 2023  Delibera n. 7-8 
 

Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICA SPESE 

 

Il Segretario Generale distribuisce la bozza del protocollo operativo che è stato 

predisposto dall’Amministrazione teso a disciplinare le procedure per il programma di 

approvvigionamento di alcuni beni e servizi forniti, tramite appalti della P.A e da sottoscriversi fra il 

CONS e l’U.O. Ufficio Approvvigionamenti, Contratti e Protezione Dati Personali chiedendo 

eventuali osservazioni al riguardo. 

Non avendone, l’Esecutivo approva e autorizza il Segretario Generale alla firma 

del documento per quanto di pertinenza dell’Ente e per le voci dei beni e dei servizi indicati. [del. 7] 

Vengono infine esaminate alcune istanze di alcune Federazioni tese a richiedere 

una modifica della destinazione d’uso di alcuni contributi assegnati per il 2023 e nello specifico: 

AERONAUTICA 

La FAS fa richiesta di cambiare parzialmente la destinazione d’uso del contributo 

straordinario di €. 900, destinato a tre tappe del Circuito IMAC Euro Cup, inizialmente individuate 

in Francia, Italia e Rep. Ceca, limitando la partecipazione alla sola tappa Italiana e destinando €. 

600 all’importante e onerosa partecipazione all’IMAC in Polonia, dove erano stati stanziati solo €. 

300 ed elevando il contributo per quella trasferta a €. 900. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il parere favorevole della Commissione Tecnica, 

esprime parere favorevole al trasferimento di parte del contributo straordinario concesso alla FAS. 

TENNISTAVOLO 

La FSTT chiede di sostituire due gare cui erano state assegnate un contributo di €. 

750 cadauna, precisamente per i Campionati Europei Giovanili U13 e i Campionati Assoluti 

Giovanili Europei con la competizione Czech International Youth Cup, destinando l’intera somma.  

Il Comitato Esecutivo, sentito il pronunciamento favorevole della Commissione 

Tecnica, esprime parere positivo al trasferimento di parte del contributo straordinario concesso alla 

FSTT. 

Il membro Stefano Piva si astiene dalla deliberazione. 

TIRO CON L’ARCO 

La FSTARCO demanda la possibilità di trasferire il contributo per la 

partecipazione alla Youth Cup in Svizzera e per la Youth Cup in Slovenia, pari a €. 1.000 e di 

inviare due atleti senior alla World Archery Championship a Berlino. Il campionato del mondo è 

valido per la qualificazione ai Giochi Olimpici di Parigi 2024. 

Il Comitato Esecutivo, preso atto della modifica richiesta e letto il riferimento 

della Commissione Tecnica al riguardo, esprime parere favorevole al cambio proposto. 

Pertanto l’Esecutivo autorizza l’Ufficio Sportivo a modificare gli stanziamenti per 

le richieste delle Federazioni Aeronautica, Tennistavolo e Tiro con l’arco. [del. 8] 
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Viene data lettura della nota prot. 1520 

 

 

Oggetto: ratifica integrazione spesa urgente ventilconvettori uffici CONS 

 

Si scrive la presente a seguito della delibera di aggiudicazione prot. n.1481/2023 con la 

quale, stante l’urgenza di completare la fornitura già deliberata con prot. 1151 del 16 maggio 2023, 

si è reso necessario acquistare un ulteriore macchina ventilconvettore per completare la dotazione 

degli Uffici CONS.  

Stante la delibera sopra citata, si chiede a codesto Comitato Esecutivo di autorizzare a 

ratifica l’integrazione di spesa dell’impegno n. 752 sul capitolo 1295 “Beni e opere mobili 

MULTIEVENTI SPORT DOMUS” da €. 10.000,00 a €. 10.933,10. 

Distinti saluti.  

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo sentito il riferimento del relatore, approva e autorizza a 

ratifica l’integrazione della spesa nei termini indicati. [del. 9] 
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Viene data lettura della nota della Federazione Tennis 

 

Oggetto: richiesta contributo utenze Centro Tennis di Fonte dell’Ovo 

 

Trasmettiamo di seguito il resoconto relativo alle utenze del Centro Tennis nel primo 
semestre 2023. 

Competenza 1/1/2023 - 30/06/2023: 74.691,00 € 

Competenza 1/1/2022 - 30/06/2022: 72.521,00 € (totale 2022 €. 126.929,27) 

Competenza 1/1/2021 - 30/06/2021: 65.226,00 € (totale 2021 €. 93.347,23) 

Dal 2021 al 2022 le utenze del Centro Tennis hanno subito un aumento nei 12 mesi 
pari ad € 33.582,04 parzialmente coperte dal contributo di € 28.500,00 ricevuto dal 
CONS in data 12/01/2023. 

La differenza di cui si è fatta carico nel 2022 la FST è stata quindi di € 5.082,04. 

Ad oggi, rispetto al primo semestre 2022, le utenze hanno subito un ulteriore aumento 
pari ad € 2.170,00. 

Alla luce di quanto sopra riportato, considerando che la convenzione è rimasta 
invariata nel tempo e ipotizzando un aumento delle utenze rispetto al 2021 di circa 
38.000,00 €, per poter far fronte ai movimenti di cassa chiediamo che ci venga erogato 
un anticipo del 50% dell’aumento stimato in base alle tariffe attuali. 

A fine anno sarà nostra premura trasmettere l’esatta situazione per valutare il 
conguaglio, possibilmente tenendo conto anche dell’importo di €. 5.082,04 di cui la 
Federazione si è fatta carico nel 2022. 

Restiamo a disposizione per qualsiasi chiarimento e in attesa di gradito riscontro 
porgiamo cordiali saluti, 

F.to 

Christian FORCELLINI 

Presidente FST 

 

Il Segretario Generale rende noto a questo riguardo, in attesa di deliberazioni 

dell’Esecutivo in merito, di aver già disposto di recente l’erogazione di un’ulteriore mensilità per 

far fronte nell’immediato, ai maggior costi sostenuti e in attesa che venga definito il fabbisogno per 

la gestione delegata del prossimo anno. 

Il Comitato Esecutivo approva l’anticipazione nei termini effettuata dall’Ufficio 

e rinvia la delibera, a fine anno, ovvero a consuntivo con l’evidenza dei costi effettivamente 

sostenuti nel corso di tutto il 2023 e di integrare, se del caso, a seconda dell’andamento dei costi 

delle utenze. [del. 10] 
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Il Presidente condivide alcune riflessioni in esito ai lavori del Consiglio 

Nazionale del 26 giugno u.s., in merito alla riforma dei criteri di erogazione dei contributi, 

recependo parte delle proposte avanzate dal primo gruppo di Federazioni nel maggio scorso. 

In relazione alla nota circolata qualche ora prima della suddetta Assemblea, 

sottoscritta da undici Federazioni, il Relatore non condivide diversi passaggi del documento, in 

particolare evidenzia la contraddizione del contenuto con la sostanza delle ipotesi formulate nel 

progetto di riforma, laddove si dichiara la mancanza di una semplificazione dell’attuale sistema, la 

creazione di sperequazioni e il richiamo che la proposta avanzata anziché favorire l’unità del 

movimento sportivo metta gli uni contro gli altri, complicando altresì il sistema di compilazione dei 

moduli. Si chiede una soluzione che abbia come fondamento l’equità, la trasparenza e un’attenzione 

particolare nei confronti di chi ha maggiore difficoltà nel reperire risorse. Inoltre, non si condivide 

la nuova impostazione del parametro dell’attività agonistica e si ritiene di non variare l’attuale 

sistema che computa ogni e qualsiasi partecipazione per non dover prendere in esame i numerosi 

“rivoli” (leggasi parametri) in cui si disperderebbero le poche risorse destinate alle FSN. Infine, si 

chiede che la clausola di salvaguardia, ovvero in caso di riduzione del contributo Ordinario 

percepito rispetto all’anno precedente, non possa essere del 30% ma, al massimo, del 15%. 

Il Presidente, nel ribadire che i nuovi parametri dei contributi alle FSN 

comprendono elementi qualitativi, valorizzano il merito e tengono conto delle indicazioni del CIO, 

comprende che la proposta va a scompaginare l’attuale computo in alcune realtà, laddove l’attuale 

sistema favorisce le discipline che vedono un’alta frequenza di partecipazioni e la presenza di 

elevato numero di agonisti partecipanti rispetto a realtà che per cause diverse non possono 

affrontare competizioni così frequenti. Consapevole che non si troverà la soluzione in grado di 

soddisfare all’unanimità tutta l’Assemblea, poiché le realtà sportive sono così multiformi e 

complesse, esorta l’Esecutivo a proseguire nella direzione di giungere a una proposta la più 

condivisa ed equa possibile, semplificando i processi e soprattutto evidenziando il merito nel 

conseguire i risultati sportivi, dichiarandosi sodisfatto che il Consiglio Nazionale abbia accolto la 

sua proposta di lasciare invariato il parametro di merito pari al 20%, e abbandonando il giudizio 

soggettivo per adottare un metodo oggettivo confermato dai risultati sportivi facilmente verificabili. 

Il Comitato Esecutivo, terminato il dibattimento, l’analisi del documento e preso 

atto dell’esito dell’orientamento del Consiglio Nazionale, che ha voluto costituire un gruppo di 

lavoro, individuando alcuni presidenti federali al fine di facilitare il vaglio di una riforma 

semplificata e la più condivisa possibile, nomina il membro Tomassini al gruppo di lavoro 

costituito dai presidenti federali già individuati dal Consiglio Nazionale, coadiuvando il Segretario 

Generale che dovrà convocare la commissione entro la fine del corrente mese. [del. 11] 

Riguardo al Concorso letterario e giornalistico, il Presidente dichiara la propria 

soddisfazione avendo raggiunto un discreto numero di concorrenti e pertanto sarà possibile attivare 

la Commissione d’esame e avviare le procedure entro fine mese, coinvolgendo il Responsabile 

dell’Ufficio coadiuvato da altri dipendenti per l’apertura e la verifica dei plichi con la stesura di 

apposito verbale, onde assicurare le necessarie verifiche di conformità e consegnare le opere in 

modo anonimo alla Commissione d’esame in occasione della suo insediamento.  

Il Segretario Generale informa che è stato autorizzato il tecnico della FSTV per 

completare le pratiche edilizie CON/9769 e CON/9769-1 riguardo allo Stand di Tiro a Serravalle, 

mentre la Federazione chiede un contributo per la realizzazione di un porticato. 

L’Esecutivo prende atto del riferimento, ma riguardo alla richiesta di 

finanziamento, non accorda al momento alcun contributo al riguardo alla FSTV. [del. 12]   
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Il Segretario Generale riferisce che a seguito della nota inviata alle Segreterie di 

Stato competenti sullo stato di avanzamento lavori di realizzazione della tensostruttura a Fonte 

dell’Ovo in collaborazione con la SUMS, il Congresso di Stato ha preso atto della comunicazione in 

cui s’informava l’Esecutivo delle maggiori risorse necessarie per la realizzazione dell’opera e che il 

CONS, per sopperire alle maggiori risorse necessarie, ha chiesto e ottenuto dalla SUMS un 

contributo aggiuntivo di € 25.000 in favore dell’opera, riconoscendole un incremento da 12 a 15 

manifestazioni giornaliere in uso gratuito del padiglione, fermo restando le pattuizioni precedenti e 

della necessità di dover dilazionare i tempi di realizzazione dell’opera, in scadenza quest’anno. 

Pertanto, come richiesto nella nota prot. 1413 del 15 giugno 2023 il Congresso di 

Stato con delibera n. 33 in data 26 giugno 2023 ha concesso al CONS una dilazione di 16 mesi per 

la realizzazione dell’opera rispetto alla scadenza stabilita nella precedente delibera n. 32 del 12 

luglio 2021 e di aver disposto all’Avvocatura di Stato di provvedere a una nuova scrittura a 

modifica del contratto di concessione sottoscritto tra Eccellentissima Camera e CONS in data 26 

maggio 2022. 

Il Comitato Esecutivo prende favorevolmente atto delle disposizioni impartite 

dal Congresso di Stato al riguardo e autorizza il Presidente alla sottoscrizione della modifica al 

contratto, registrato il 7 giugno 2022 al vol. 2022 n. 4623, trascritto in pari data al vol. 1022 all’art. 

551, avente ad oggetto la tensostruttura da realizzarsi sull'area di proprietà dello Stato in località, 

Montecchio, censita al catasto fabbricati al foglio di mappa 40, particella 624 preso atto che i 

termini dei lavori previsti dall’art. 2 del contratto di concessione in uso non esclusivo sono ora 

prorogati di ulteriori sedici mesi e pertanto a tutto il 25 novembre 2024 e che il CONS ha accordato 

con la SUMS un numero massimo di 15 manifestazioni annue. [del. 13] 

 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese 

______________________________ 

Seduta del Comitato Esecutivo Pagina n° 13 

 

in data  6 luglio 2023  Delibera          n. 14 
 

Comma 6) VARIE ED EVENTUALI 

 
 

Il Segretario Generale dichiara di aver ricevuto una nota da parte della 

Federazione Sammarinese Ciclismo che richiede il nulla osta per la cessione del mezzo nove posti 

targato RSM M0716 alla Concessionaria “Zonzini” di Borgo Maggiore. 

Il Comitato Esecutivo autorizza l’alienazione del veicolo. [del. 14] 

Il Presidente rammentando l’intenzione già espressa in passato rinnova l’esigenza 

di rivisitare l’immagine coordinata della manifestazione “Sportinsieme Sportawards”.  

Oltre a modificare l’attuale grafica e logo, ritiene opportuno rivedere il premio 

consegnato come oggetto di riconoscimento per l’Atleta dell’Anno, sostituendo l’attuale trofeo con 

una forma d'arte moderna. 

I membri dell’Esecutivo presenti concordano e si fanno carico di valutare alcune 

ipotesi per la manifestazione. 

 

Non essendoci argomenti da trattare, la seduta è tolta alle ore 20.10. 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 

     - Eros Bologna - 


